

Lernen



Liebe Bürgerinnen und Bürger aus der Gemeinde Hohe Börde und der Region, sehr geehrte Teilnehmerinnen und Teilnehmer,



Familienfreundlichkeit

– dies ist das Motto unserer Gemeinde.

Dazu gehört nicht nur die Vernetzung zwischen Kindertageseinrichtungen, Grundschulen und weiterführenden Schulen, dazu gehören auch die zahlreichen Vereine und Gruppen, welche sich in unserer Gemeinde ehrenamtlich engagieren und Ihnen und Ihren Kindern die Möglichkeit bieten, das Leben lebenswert und vielseitig zu gestalten.

Die Messe **Lernen Bildung Freizeit** ist ein echtes Highlight für die Gemeinde Hohe Börde! Als Bürgermeisterin lade ich Sie zu diesem bedeutsamen Großereignis am **21.04.2012** ab 11:00 Uhr ganz herzlich ein.

Die Ausstellungsfläche erstreckt sich über das gesamte Rathausgelände. Kindertagesstätten, Horte, Grundschulen, Sekundarschule, aber auch die Vereine und Gruppen sind in das Messereschehen einbezogen.

Seit Monaten verwenden die Verantwortlichen jede freie Minute darauf, um für Sie ein gleichermaßen informatives wie unterhaltsames Programm auszuarbeiten. Die harte Arbeit hat sich gelohnt. Das Ergebnis kann sich sehen lassen!

Die Messe bietet Ihnen kompakte Informationen aus den Bereichen Kindertageseinrichtungen, Schulen, Vereinsarbeit und Freizeitgestaltung.

Kommen Sie und überzeugen Sie sich von der Leistungsfähigkeit und der Vielfalt unserer Gemeinde!

Informieren Sie sich an den Ständen der Aussteller und genießen Sie es, die Angebote der Vereine und Gruppen, die während der Messe präsent sind, in aller Ruhe zu studieren! Auch meine Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus den einzelnen Fachämtern stehen Ihnen für Fragen zur Verfügung.

Dank eines bunten Rahmenprogramms verspricht die Messe für Besucher und Aussteller nicht nur zu einer perfekten Informationsveranstaltung, sondern auch zu einem echten sinnlichen Erlebnis zu werden.

Zahlreiche Stände sorgen für Erfrischungen und kulinarische Höhepunkte. Auch an Unterhaltung ist für Jung und Alt viel geboten. Vor allem Familien mit Kindern werden Spaß am bunten Unterhaltungs- und Vergnügungsprogramm haben.

Ich wünsche der Messe **Lernen Bildung Freizeit** einen guten Verlauf, den Ausstellern gutes Gelingen und den Besucherinnen und Besuchern unbeschwerte Stunden.

Steffi Trittel
Bürgermeisterin

Tag der offenen Rathausstür

Programmablauf am Samstag, 21.04.2012

- 11:00 Uhr - **Eröffnung** im Festzelt mit den Jagdhornbläsern Weidmannheil Bebertal
- **Freischaltung der neuen Homepage** der Gemeinde
- Kinderprogramm der KITA's
- 11:30 Uhr - **Eröffnung der Lern-Bildungs- und Freizeitmesse**, Schirmherr: Landrat Hans Walker
- Tag des offenen Rathauses**
- ab 13:00 **Auftritte*** :
- Tanzgruppe Flash aus Niederndodeleben
 - Flötengruppe der GS Rottmersleben
 - Linedancer des Bördeliner e.V. Schackensleben
 - Ringerclub Niederndodeleben
 - Kindergruppe der Jagdhornbläser Weidmannsheil Bebertal

Weitere Aktivitäten: Ponyreiten, Hüpfburg, Mal- und Bastelstrecke, Probetraining rund um den Ball und vieles mehr...

Ab 11:30 Uhr können durchgängig alle Messestände im Rathaus besucht werden. Weiterhin freuen sich die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen der Verwaltung auf Ihren Besuch in den Fachämtern.

Für das leibliche Wohl ist gesorgt.

* Änderungen vorbehalten

Bildung



Freizeit

